Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 400 m?
Référence 717V42M
Prix 1 500 000 €

Oppede
Maison a vendre (84580
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Maisons &
APPARTEMENTS

* Superbe maison de village de 400m2 avec 5 chambres et une vue imprenable, au
coeur du village historique d'Oppede le Vieux avec une piscine de 8m. Un cadre
idyllique et calme a quelques pas du village. * Une grande terrasse offre une vue sur
le vieux village et la vallée en contrebas. Il y a plusieurs autres zones de cour
isolées, un sauna, une zone de stationnement hors rue cléturée, et une pergola de
salle & manger ombragée accessible. * A l'intérieur, de grands couloirs, un
magnifique bureau/bibliotheque et un espace de vie ouvert s'integrent parfaitement

dans la maison intelligemment ...

* Superb village house of 400m2 with 5 bedrooms and breathtaking views, in the
heart of the historic village of Oppede le Vieux with an 8m swimming pool. An Idyllic
calm setting within walking distance of the village. * A large terrace offers a view of
the old village and the valley below. There are several other secluded courtyard
areas, a sauna, a fenced off-street parking area, and an accessible shaded dining
pergola. * Inside, grand hallways, a stunning office/library, and open plan living
space fit seamlessly into the cleverly designed home which includes a lower level

with two ...

PROVENCE DAYS
364A rue des Poulivets - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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